



DORADOS ME REVIVIÓ: MARADONA D6

TRIUNFA EN FRANCIA A7



SÚPER TORTUGO, AL RESCATE A9



DE ÚLTIMA

MODA EN TRANSICIÓN

Conoce las tendencias que ofrecen las colecciones crucero y luce fresca entre invierno y primavera. N1

ESPECTÁCULOS

MCCARTHY TAMBIÉN HACE DRAMA

Dice que en *¿Podrás perdonarme algún día?* demostró que no sólo sabe hacer reír y ahora va por un Oscar. E1

Guaidó no acepta plan de México y Uruguay

● **Autoproclamado presidente de Venezuela rechaza "falso diálogo" con Maduro, tras oferta de mediación**

Caracas.— Juan Guaidó, el auto-proclamado presidente de Venezuela, rechazó ayer prestarse a un "falso diálogo" con el régimen de Nicolás Maduro, luego de la oferta de mediación que hicieron México y Uruguay.

El presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador indicó que el país puede servir de intermediario en la crisis venezolana, siempre y cuando "las partes lo soliciten. No a la fuerza, no a la decisión de las hegemonías".

Pero Guaidó, quien ha recibido el respaldo de países como Estados Unidos, acusó a Maduro de sólo buscar el diálogo "cuando la represión no le da resultado".

Maduro afirmó que derrotará el "golpe de Estado" que se orquesta en su contra, pero a la vez se dijo abierto a conversar con Guaidó.

"Estoy comprometido con el diálogo nacional (...). Yo, personalmente, si tengo que ir a encontrarme con este muchacho [Guaidó], voy"

NICOLÁS MADURO
Presidente de Venezuela

MUNDO A14

METEN FRENO EN CDMX A CONCESIÓN DE PARQUÍMETROS

● **El gobierno local revisará el esquema de concesiones para la gestión de estacionamiento y no implementará 17 de los 23 permisos otorgados en la administración pasada.** C1

Quebranto a Pemex por plantas en refinerías

● **Nahle: se malbarataron los recursos de la empresa**

● **Anuncia que entrega datos a Secretaría de la Función Pública**

NOÉ CRUZ SERRANO Y HORACIO JIMÉNEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

Como "quebranto" calificó la secretaria de Energía, Rocío Nahle, la operación que la pasada administración de Pemex realizó para vender dos plantas de hidrógeno —en las refinerías de Tula y Ciudad Madero— a empresas privadas con las que ahora existe una obligación contractual de comprarles ese producto químico hasta en un millón de dólares al mes durante 20 años.

31.9 MILLONES DE DÓLARES, más IVA, recibió la petrolera por la planta de Madero, Tamaulipas.

100 MILLONES DE DÓLARES, cotización para una planta de hidrógeno en Salina Cruz, Oaxaca.

En la conferencia de prensa diaria del presidente Andrés Manuel López Obrador, la secretaria Nahle informó que las plantas de hidrógeno se vendieron muy baratas (51.5 millones de dólares en Tula y 31.9 millones en Madero), pues el costo real, afirma, es de 100 millones de dólares.

La información, difundida inicialmente por EL UNIVERSAL, será entregada por Nahle a la Secretaría de la Función Pública y analizada por la Auditoría Superior de la Federación, dijo la funcionaria.

NACIÓN A4

Defienden "su huachicol" de soldados



Militares resguardaron el ducto perforado, lo que generó tensión entre los habitantes que los confrontaron.

RICARDO MOYA
—nacion@eluniversal.com.mx

●●● **Otumba, Méx.**— Un grupo de alrededor de 20 personas trató de impedir ayer que soldados detuvieran la extracción ilegal de combustible que se realizaba en un tramo del ducto Tuxpan-Azcapotzalco.

"Nos gritaron. Aquí la gente se siente dueña del huachicol", dijo uno de los soldados.

De acuerdo con la Policía Federal, los agresores se retiraron cuando llegaron como refuerzos al menos 200 oficiales y 80 militares más. Esta acción incluyó también la presencia de dos helicópteros Black Hawk.

"Esta era una toma a la que venían seguido, llevaba más de dos meses abierta y así varias por aquí", comentó un vecino.

Poco después de sellar el ducto, las fuerzas federales localizaron otras tres tomas en la zona, que también quedaron bajo resguardo.

NACIÓN A4



Incluso había llaves de paso en el ducto Tuxpan-Azcapotzalco.

CARAVANA AVANZA EN VERACRUZ

Acayucan.— Más de 2 mil 500 centroamericanos continúan sin percances su éxodo por la cuenca del Papaloapan. Pedían aventón a conductores de taxis, autobuses de pasajeros y tráileres. A8



En Matamoros, van a huelga 39 maquiladoras

SANDRA TOVAR E IVETTE SALDAÑA Corresponsal y reportera

Matamoros, Tamps.— Empleados de 39 maquiladoras de esta ciudad colocaron banderas rojinegras en sus centros de trabajo, luego de que no se les otorgó 20% de incremento salarial y un bono de 32 mil pesos.

El presidente de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Expor-

tación, Luis Aguirre Lang, dijo que se pidió una audiencia urgente con el Presidente de México, a fin de resolver el conflicto.

El problema, añadió, es que "además del nuevo beneficio de salarios en la frontera norte, [los trabajadores] buscan incrementos adicionales fuera de las posibilidades competitivas de nuestras empresas".

ESTADOS A9

OPINIÓN

NACIÓN	Horacio Duarte	A13
Salvador García Soto	A5	
Manuel Gil Antón	A12	
Mauricio Meschoulam	A12	
Andrés Roemer	A12	
Omar Vidal	A13	
Ricardo Homs	A13	
ESPECTÁCULOS	José Xavier Nívar	E7
CULTURA	Ángel Gilberto Adame	E11



Jorge A. Chávez Presa

"Lo que México necesita para tener menos tragedias es más Estado de derecho y más competencia". A13

\$19.30
DÓLAR AL MENUDEO